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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29. Januar 2011 
Ort:  Hansa Hof, Helmholtzstraße 12a, 23562 Lübeck 
Beginn: 14:30 Uhr 
Ende: 17:00 Uhr 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste (47 stimmberechtigte Delegierte) 
 

1. Begrüßung und Gedenken 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Ute aus eröffnet die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. Es wird der Toten 
gedacht. Die Einladung ist rechtzeitig erfolgt.  
1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird an Hand der Anwesenheitsliste festgestellt und ist 
gegeben.  

 
2. Festlegung der endgültigen Tagesordnung 

Es bestehen keine Einwände gegen die Tagesordnung. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 30. Januar 2010 

Gegen das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 30.1.2010 bestehen 
keine Einwände. 
 

4. Ehrungen  

Michaela nimmt die Ehrungen vor: Angelika Severin, Christel Borchardt und 
Frank Gruhnow und Heinrich Brede (je 25 Jahre DSkV-Mitgliedschaft)  
 

5. Jahresberichte des Präsidiums       

Die Berichte aus dem Präsidium der Ressourcen sind allen Vereinen schon mit der 
Einladung zugegangen. Es gibt keinen weiteren Klärungsbedarf. Ute stellt noch die 
einzelnen Erfolge der VG-Mitglieder auf LV- und DSkV-Ebene vor.  
 

6. Finanzen 
6.1. Kassenbericht wird verteilt und eine Pause wird eingelegt. 

Der Kassenbericht wird im nächsten Jahr wieder per Post vorab verschickt. 
Wolfgang Muus bittet um genauere Aufschlüsselung der einzelnen Punkte. Es wird 
noch ein entsprechender Ausdruck an die Vereine versandt werden.  
 
6.2. Bericht der Rechnungsprüfer 

Die Kasse wurde geprüft von SC Buntekuh und Concordia Lübeck. Heinz 
Petermann (Buntekuh) erklärt, dass alles in Ordnung war. Ein schriftlicher Bericht 
wurde nicht vorgelegt. Der 2. Kassenprüfer (Frank Lingens) war nicht anwesend. 
Kassenbericht wurde am 13.02.2011 nachgereicht. 

 
7. Entlastung des Präsidiums  

Das Präsidium wird entlastet mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung. 
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8. Wahlen 

 
8.1. Wiederholung der Wahl „Vizepräsident/in“ 

Die Wahl der Position „Vizepräsident“ vom Vorjahr muss aus Formalgründen 
wiederholt werden. Es kandiert nur Michaela Simsek. Sie wird einstimmig gewählt.  

 
8.2. Abstimmung und Genehmigung der Satzung vom 30. Januar 2011 

Die Satzung wird durch Abstimmung mit einer Enthaltung angenommen und jetzt 
beim Registergericht eingereicht. Damit ist der Vorgang endlich abgeschlossen.  
 
8.3. Rechnungsprüfer (1. Concordia, 2. ist zu wählen) 

Kassenprüfer in 2011 sind: 1. Concordia, 2. Schlutup, Ersatz: Neustadt. 
 

8.4. Delegierte für die LV-Mitgliederversammlung am 26. Februar 2011 
je angefangene 100 Mitglieder einen Delegierten (sechs Mitglieder) 

Für die LV-Mitgliederversammlung werden als Delegierte gewählt: Wolfgang Muus, 
Jürgen Barthels, Klaus Darmer. Aus dem VG-Präsidium: Lydia Simsek, Elke Niese 
und Xaver Leverenz. 
 

9. Anträge 
9.1. Antrag des VG-Präsidiums 

Jugendlichen-Zuschuss von je 15 Euro, der zur DSJM fährt 

Die Kosten für die Jugendlichen für die DSJM schlägt das VG-Präsidium vor, dass 
die VG pro Jugendlichen € 15,-- Kostenübernahme garantiert. Die Alternative wäre 
ein Zuschuss über € 500,-- pro Jahr, der dann auf die entsprechenden Teilnehmer 
verteilt wird.  
Die Abstimmung ergibt für den garantierten Zuschuss von € 15,--: 28 Ja-Stimmen, 6 
Nein-Stimmen, 13 Enthaltungen. Somit ist dieser Vorschlag angenommen. 

 
Wie hoch die Beteiligung des LV in Zukunft an den Kosten für die Jugendlichen ist, 
muss noch geregelt werden. Die Delegierten werden gebeten, dieses auf der LV-
Mitgliederversammlung anzusprechen.  

 
Über die zukünftig finanzielle Beteiligung der VG an den Kosten für die Jugendlichen 
wird eine lebhafte Diskussion geführt mit dem Ergebnis, dass das Präsidium zur 
nächsten Mitgliedersammlung ein Konzept ausarbeitet.  

 
 

9.2. Anträge zur Mitgliederversammlung bitte bis 22. Januar 2011  
Es sind keine Anträge bei Ute eingegangen. Lediglich zwei Anfragen.  
 

1. Obotritia möchte in der Bezirksliga trotz Abstieg bleiben, da sie dann 
fünf Spieltage haben. Sollte es dieses Jahr keine Kreisliga geben, ist 
Obotritia automatisch in der Bezirksliga. Abgelehnt. 

2. Xaver fragt an, ob Florian Stern direkt ohne VG-Qualifikation auf LV-
Ebene spielen darf. Abgelehnt. 
 

9.3. Anträge auf Satzungsänderung bitte bis 24. Dezember 2010 

 keine Anträge auf Satzungsänderung eingegangen. 
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10. Verschiedenes 

 

 
Spielbetrieb 2011:  
Liga: 
Die Ligaeinteilungen werden mit der nächsten Post verschickt. Eventuell gibt es wegen 
mangelnder Masse keine Kreisliga sondern eine Bezirksliga mit 20 Mannschaften. Arthur 
Mess gibt die Position des Staffelleiters ab, ein Nachfolger steht noch nicht fest. Im 
Nachhinein wurde Bernd Stuhlmann vom SC Obotritia für die Bezirksliga benannt.  
 
Die Heimmannschaften zahlen das komplette Verlustgeld an die VG – ohne Abzug – 
Deutsche Skatbank | BLZ: 830 654 10 | Konto-Nr.: 4563069. 
Weiter ist kein Geld abzuziehen. Die Liga-Spiellisten stellt die VG zur Verfügung und es 
sind nur die Spielkarten von der Heimmannschaft zu tragen. Dafür wurde der Jahresbeitrag 
für die Ligen ab 2009 um 5 € gesenkt. Statt 40 € jetzt 35 €. 
 
Detlef wird versuchen, die Planung so zu gestalten, dass wenige Fahrkosten anfallen. 
 

 Klaus Darmer teilt mit, dass der letzte Spieltag der Oberliga Süd in Haffkrug 
stattfinden wird.  

 

 Die LV-Zwischenrunde im Mannschaftswettbewerb wird wahrscheinlich auf den  
22. Mai 2011 verschoben (letzte Entscheidung fällt auf der LV-
Mitgliederversammlung am 26. Februar 2011). Außerdem wurde ein Antrag gestellt, 
die LV-Tandemmeisterschaft auf den 10. April zu verschieben wegen Kollision mit 
der Kieler Woche der VG Kiel. Auch hier die Entscheidung auf der LV-Sitzung). 

 

 Durch den beabsichtigten Zusammenschluss von Schleswig-Holstein und Hamburg 
zum einem LV werden die Quoten (EM und MM) angepasst.  

 

 Lydia bittet nochmals, die Damen in den Vereinen zu motivieren, 
Damenmannschaften zu bilden und auch eine größere Teilnahme an der EM durch 
die Damen wäre wünschenswert. 

 

 An der VG-EM werden 10 Jugendlichte teilnehmen, die neuen Jugendlichen aus 
Schlutup wollen dieses Jahr noch nicht teilnehmen. 

 

 Petra bittet nochmals nachdrücklich, die Meldefrist Anfang des Jahres einzuhalten. 
Ohne pünktliche Meldung verzögert sich sämtliche Bearbeitung bezüglich Liga, 
Meisterschaften etc. 
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 Schiedsrichterprüfung:  
 

 12 haben an der Einweisung teilgenommen, die Prüfung in Gudow haben zwei 
Teilnehmer bestanden. Das sind Jan Witt (SC Obotritia) und Arne Leu (SC 
Dorfbuben Kalkhorst) Wer in den Vereinen eine Regelkunde braucht, kann sich 
gerne an Klaus (Tel.: 0451 35252) werden.  
 

 Die Anfrage bezüglich der Kostenübernahme für die Schiedsrichterprüfung in Gudow 
wird abschlägig beschieden. Es wurden pro Teilnehmer € 10,-- ausgezahlt. Die 
Übernachtungen in Gudow hat der LV übernommen, die Verpflegung muss jeder 
Teilnehmer selber zahlen. Arne Leu von SC Dorfbuben Kalkhorst hat die 10 € der 
Jugend gespendet. 

 
Es kann gerne vor Anfallen von Kosten ein Antrag auf Kostenübernahme gestellt werden, 
über den dann im Präsidium beraten wird.  
 

 Die neue Internationale Skatordnung kommt ca. im April. Zu finden ist sie jetzt zum 
Downloaden im Internet auf der DSkV-Seite: Struktur des DSkV-Skatgericht. Dort 
steht auch eine Vorher/nachher-Version zum Nachlesen. Jeder aktiver 
Schiedsrichter sowie jeder Verein der VG 24 erhält eine kostenlose ISkO. 

 
 
Ute beendet die Sitzung und bedankt sich für die regen, konstruktiven Diskussionen und 
wünscht allen eine gute Heimfahrt. 
 
Lübeck, 1. Februar 2011 
 
 
 

 

  

Ute Modrow  Petra Lingens 

(Präsidentin VG 24)  (Schriftführerin VG 24) 

 


